## Celebrará movimiento sindical cubano aniversario 83 de la CTC



El movimiento sindical conmemorará los 83 años de la creación de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC)

La Habana, 17 ene (RHC) Con jornadas en labores productivas, actividades culturales y políticas, el movimiento sindical conmemorará los 83 años de la creación de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), cuya fecha fundacional coincide con el natalicio de nuestro Héroe Nacional José Martí.

La celebración ratificará con optimismo, responsabilidad y confianza en el futuro de la patria, la unidad de los trabajadores en torno al Partido y la Revolución, y la lealtad al legado martiano, de Lázaro Peña y del Comandante en Jefe Fidel Castro, señaló Consuelo Baeza Martín, miembro del Secretariado Nacional de la CTC.

Bajo el cumplimiento de las medidas sanitarias se efectuará la gala político-cultural Lázaro entre nosotros, en la provincia de Ciego de Ávila, y el acto conmemorativo por el aniversario 83 de la fundación de la CTC en la provincia de Cienfuegos. (Fuente: Radio Rebelde)



## Radio Habana Cuba